



7月 太陽が眩しい季節です！



2023.07

 0歳児 いちご組	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 一人一人の体調に気をつけ、沐浴などで汗を流しながら、暑い夏を快適に過ごせるようにする。 * 保育者との安定した関わりの中で、つたい歩きやハイハイなどの探索活動を楽しむ。
	コラム	活動範囲が増え、マットの坂や段差に挑戦したり、つかまり立ちやつたい歩き、歩行をしたりしながらたくさん体を動かしています。お友達にも興味が出始め、手を伸ばしてみようとしたり、目が合うと笑ったりして楽しそうに関わっています。

 3歳児 みかん組	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 友達や保育者と一緒に夏の遊びを楽しむ。 * 健康、安全、衛生面に配慮しながら元気に夏を過ごせるようにする。
	コラム	先日、折り紙でカエルを折りました。『折り紙の角と角を合わせて、指でアイロンする』ということをお伝えすると、真剣な眼差しで折り紙の角を見て、折っていました。指先が上手に使えるようになると、箸の上手な持ち方や使い方にもつながるので、これからも保育の中で取り入れていきたいと思っています！

 1歳児 もも組	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 水遊びを通して水に親しみながら、水の感触や冷たさ等を味わい、夏ならではの遊びを楽しむ。 * 保育者に手伝ってもらいながら、自分で衣服の着脱をしたり、しようとする。
	コラム	6月は散歩が多くなりましたが、神社や公園で松ぼっくりやヤマモモ、桜の実を見つけ、手を真っ赤にして面白がっていました。宮原広場にはバッタがいっぱいいました。茶色いバッタや少し大きいバッタを探し、「乗せて～」という表情で手を差し出してくれます。乗せてあげるとじーっと観察。跳ねて逃げてしまうバッタを、ちょこちょこ追う姿がとってもかわいいです。ようやく園庭も使えるようになり、久しぶりのコンピカーや砂場遊びを存分に楽しんでいます。7月も元気いっぱい、楽しみたいと思います。

 4歳児 ばなな組	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 積極的に体を動かし、夏ならではの遊びを楽しみながら、健康な身体作りをする。 * 衣服調節、水分補給をしっかり行い、夏の過ごし方を知る。
	コラム	子ども達が水やりをし、大切に育てている夏野菜。先日は「枝豆」の収穫と試食をしました。トマトも色づき始めトウモロコシも大きく育っていましたが、カラスに食べられ収穫できない物が増えてしまいました。とてもがっかりしていますが、スイカは3つ生っています。子ども達も水やりを通し、食や生き物に興味を持ってうれしく思います。

 2歳児 りんご組	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 友達や保育者と関わりながら、夏の遊びを楽しむ。 * 水分補給や休息を十分に取り、元気に過ごす。
	コラム	晴れの日が多くなり本格的な夏の到来です。熱中症や脱水症状など子どもたちの体調、安全に気をつけながらたくさん水遊びをしたいと思っています。 粘土遊びに夢中なりんご組さん。ヘラで粘土を切ったり、指先を使いちぎったり丸めたりして楽しんでいます♪「おべんとうつくったよ！」「くるまだよ！」などと、作ったものを紹介してくれます。

 5歳児 ぶどう組	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 夏ならではの遊びや行事に関心を持ち、友達や保育者と一緒に楽しんで参加する。 * 園生活の決まりや、してはいけないことの意味と約束を守る大切さを知る。
	コラム	お店屋さんごっこの準備が始まりました！今年「おまつり」をテーマに、屋台コーナー・制作コーナー・ゲームコーナーの準備をしています。子ども達が作る焼きそばも、ちょこばななも、とってもおいしそうにできました♡当日は、はっぴを着てお揃いのバンダナも付けて、店員さんにも挑戦します😊！